

Agbar reclama 1,9 millones por la compra de Aigües de Sabadell

La compañía ve probado que por una mala valoración pagó un sobrepago por las acciones

JORDI RIBALAYGUE BARCELONA
Aigües de Barcelona (Agbar) mantiene un litigio por la compra de Aigües de Sabadell (CASSA), compañía que fue su principal competidora en el mercado de abastecimiento de agua en Cataluña y en la que se hizo con la mayoría del accionariado en 2013 con una oferta pública de adquisición (OPA), por la que desembolsó unos 24 millones de euros tras una tentativa fallida en 2010. Agbar sostiene que pagó un sobrepago por las acciones al ser engañada supuestamente sobre la solvencia de una empresa africana participada por el grupo sabadellense. La sociedad presidida por Ángel Simón estima un perjuicio de casi 1,9 millones de euros, según una pericial que ha aportado al Juzgado Mercantil 6 de Barcelona.

Tres ex directivos de CASSA son juzgados desde septiembre por las presuntas irregularidades en Aguas e Energía de Boavista (AEB), en la que la compañía de Sabadell tomó parte para penetrar en la red de suministro de una isla del archipiélago de Cabo Verde. Uno de ellos es el ex presidente de la empresa Xavier Bigatà, quien fue conseller de Obres Públiques entre 1983 y 1988, con Jordi Pujol al frente de la Generalitat. Bigatà abandonó la firma después de que Agbar asumiera el control. Los otros demandados son el ex director general de CASSA Miguel Ángel Fos y el ex ejecutivo Pere Fonolleda.

Agbar abonó 60 euros por acción de Aigües de Sabadell cuando, según un estudio de la auditora Deloitte, el valor real era poco más de 53 euros.

Agbar reclamará que la aseguradora cubra la diferencia entre ambas cantidades, inferiores a los 71 euros que ofreció en 2010.

La demandante dice que se hizo cargo de un importe sobrevalorado porque supuestamente se le ocultaron las pérdidas en las que CASSA había incurrido en Cabo Verde. El informe encargado por Agbar afirma que en la contabilidad no se reflejaron unos ocho millones de euros que pesaban sobre AEB, incluyendo un aval por valor de cuatro millones de CASSA a la mercantil caboverdiana, del que Agbar asegura que no tuvo conocimiento hasta un año después de pasar a comandar la sociedad vallesana. Se deshizo de la carga al venderse su participación en la empresa africana.

Las defensas de los acusados alegan que los 60 euros que se retribuyó por acción fue un acuerdo que

Agbar cerró con los accionistas institucionales; entre ellos, Unnim, BBVA, la Cámara de Comercio de Sabadell y el gremio de fabricantes. Rebaten que la operación en Cabo Verde fuera inviable, aduciendo que se trataba de un negocio a largo plazo en el que se confiaba en que el fu-

Acusa de engaño a tres ex directivos, incluido un ex conseller de Pujol

turo desarrollo turístico y la construcción de hoteles en la isla de Boavista contribuyera a rentabilizar la inversión.

También niegan que los demandados encubrieran las transferencias

de CASSA a AEB y resaltan que se superó el examen de las auditorías. Los acusados han promovido dos periciales que concluyen que se contabilizó correctamente la situación de la mercantil caboverdiana en las cuentas de la empresa. Por el contrario, el letrado de Agbar esgrime dos correos electrónicos internos de CASSA e incluidos en la causa que, a su entender, demostrarían que empleados recibieron órdenes para falsear los resultados de unos tests y maquillar así el posible deterioro.

CASSA también se dirige contra sus ex ejecutivos. En 2015, la junta de accionistas aprobó emprender acciones contra los ex altos cargos para resarcirse de una merma contable que se estimó en unos 3,9 millones por, entre otros presuntos motivos, deterioro de instalaciones, activos sobrevalorados y gastos sin justificar en Cabo Verde.

Desciende la inversión directa británica en Cataluña

GERMÁN GONZÁLEZ BARCELONA

Entre junio de 2016 y el mismo mes de 2017 la inversión extranjera directa procedente del Reino Unido en Cataluña ha caído en comparación con otros puntos de España. De esta forma, Cataluña está superada por Madrid, Baleares y por la Comunidad Valenciana por primera vez, según se desprende del *Barómetro sobre clima y perspectivas de la inversión británica en España y Cataluña*, elaborado por la Cámara de Comercio Británica en España. Entre el último semestre del año pasado y el primero de este año, el Reino Unido invirtió 182 millones de euros en Cataluña, unos 32 menos que en los últimos trimestres anteriores. Sin embargo, los representantes de la Cámara desconocen todavía si el referéndum del 1-O ha afectado a las empresas británicas que operan en Cataluña.



La alcaldesa Ada Colau, con representantes de los comerciantes y los vecinos de la Rambla, ayer en el encendido de las luces navideñas. EL MUNDO

Comercio y cultura en la Navidad de Barcelona

El alumbrado de la Rambla se transforma en un homenaje a las víctimas del atentado

BARCELONA
El Ayuntamiento de Barcelona ha preparado una campaña de Navidad centrada en las propuestas culturales y en incentivar el comercio, especialmente en las zonas más afectadas por los atentados del 17 de agosto. Por ello, la campaña se inició ayer con el tradicional alumbrado navideño en un acto en la Rambla de Santa Mònica que sirvió para homenajear a las víctimas del atentado y expresar el reconocimiento a la respuesta de los comerciantes y vecinos de la Rambla.

Este año, casi 400 tramos de calles y plazas con cerca de 100 kilómetros lineales de luces iluminarán la ciudad hasta el próximo 6 de enero e invitarán a pasear y disfrutar de Barcelona durante la Navidad. En total, 79 asociaciones y ejes comerciales han recibido subvenciones por valor de 860.000 euros para colocar alumbrado navideño en las calles de la ciudad.

El Ayuntamiento dará más protagonismo al comercio y la cultura y prepara campañas específicas de promoción del comercio y más actividades conjuntas en los ejes co-

merciales. Además, renueva las propuestas de actividades gratuitas para todos los públicos y, por primera vez, los espectáculos programados en la plaza de Catalunya también se podrán ver en diferentes distritos en días concretos.

El leitmotiv de este año será «la sensación de ingravidez y de estar en una burbuja porque se acerca la Navidad», explicó durante la presentación de la campaña la directora de fiestas del Instituto de Cultura de Barcelona (ICUB), Marta Almirall, y las protagonistas serán las *ingravidollas*, añadió. El

espectáculo de las *ingravidollas*, instalado en la plaza de Catalunya, funcionará como un escenario de siete esferas, representando burbujas, que ofrecerá cada día siete minihistorias relacionadas con la Navidad. La actividad empezará con la historia de la bola del Farolero de Navidad y continuará con otras historias sobre carteros, árboles de Navidad, el roscón de reyes y el tió, entre otros. A modo de cierre, las esferas se coordinarán al final del día para funcionar todas de golpe como un espectáculo visual y festivo.

TOTAL SAFETY CLEAN, SOCIEDAD LIMITADA (SOCIEDAD ABSORBENTE)
NEOTEXTIL TRADER AND CONSULTING, SOCIEDAD LIMITADA (SOCIEDAD ABSORBIDA)

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 43 de la Ley 3/2009, de 3 de abril, sobre modificaciones estructurales de las sociedades mercantiles, se hace público que el día 31 de octubre de 2017, la Junta General de socios de las mercantiles Total Safety Clean, Sociedad Limitada, y Neotextil Trader and Consulting, Sociedad Limitada, acordaron la fusión por absorción de Neotextil Trader and Consulting, Sociedad Limitada, por parte de Total Safety Clean, Sociedad Limitada, adquiriendo ésta última, en consecuencia, el total patrimonio de la Sociedad Absorbida que quedará disuelta y extinguida sin apertura de período de liquidación. Se hace constar de forma expresa el derecho de los socios y acreedores de cada una de las sociedades intervinientes a obtener el texto íntegro de los acuerdos adoptados y de los Balances de Fusión, así como el derecho de oposición que asiste a los acreedores en los términos previstos en los artículos 43 y 44 de la Ley 3/2009 sobre Modificaciones Estructurales de las Sociedades Mercantiles.

En Rubí, a 15 de noviembre de 2017.
Don Eric Griso Thomas, como Administrador único de Total Safety Clean, Sociedad Limitada y de Neotextil Trader and Consulting, Sociedad Limitada.